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被告人马某
!

焦某小学肄业

后便走上了社会
"

只因父母给的零用钱不

能满足其日常需求
"

为满足物质享受欲望
"

二人便在今年
!

月
"#

日至
$%

日
#

天时间

内
"

分别从淇滨区某建筑工地
!

住宅小区内

盗窃钢管
!

电瓶等物品
#

!

月
&%

日二人在

某小区又一次实施盗窃时被派出所巡逻民

警当场抓获
$

经淇滨区法院刑庭审理
"

被告人马某
%

焦某以非法占有为目的
"

采取秘密手段窃

取他人财物
"

数额较大
"

其行为已构成盗窃

罪
$

二被告犯罪时未满
%'

周岁
"

依法应当

从轻或减轻处罚
"

因此判处马某
!

焦某各管

制
#

个月
"

并处罚金
%(((

元
$
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行走在新区街头
"

时常能看到张

着大
&

嘴
'

的窨井
"

窨井伤人的事也时常发生
"

怎

样才能杜绝窨井盖频繁丢失
"

请大家给有关部门

出出主意
$

IJK2

是啊
"

窨井盖一直丢
"

很让人恼火
$

!L2

这个事情不好说
"

已经是普遍现象了
$

MNOP2

给窨井盖上把锁就好了
$

QRST2

应严厉打击收购者
"

开发研制新

型材料的井盖
$

UV2

全部换成水泥的
"

别再用铁的
"

加强治

安管理
$

IWX2

管理部门太多了
"

大家都在管
"

结果

谁都管不好
$

G2

一次性把井盖全部换成水泥的或是橡胶

的
"

省得今天丢几个换几个
"

过几天再丢了再换
$

YG2

有些窨井盖丢了还有人管
"

就害怕那

些无主井
$

上次我们小区附近的一个窨井盖丢

了
"

市政管理处说不归他们管
"

物业说也不归他

们管
"

结果没有人管
"

后来不知谁弄块石板给盖

上了
$

IWX2

要俺说
"

窨井的归属部门干脆联合

成立一个窨井盖管理大队
"

负责所有窨井盖的管

理
$

Z[Z\2

上周日
"

淇滨菜市场门口的井盖

丢了
$

在这方面
"

福田小区做得不错
"

社区的井盖

不仅不是铁质的
"

而且上面还专门写明了无回收

价值
$

都这样做自然就不丢了
"

既治标又治本
(

Y]^_2

窨井盖频繁丢失的问题已经很严

重了
"

我有个主意可供参考
#

可以把窨井盖设计

成磁性的
"

盖子和盖框之间的缝隙不要太大
"

另

外再专门设计个掀盖的电磁铁
"

为疏通管道掀盖

时用
"

这样可能会好些
#

`ab2

建议公安
%

城建
%

市政相互配合
"

从

源头抓起
#

一
%

严查废旧钢材回收部门
)

二
%

严查

废旧钢材利用部门
)

三
%

鼓励群众举报
#

偷盗窨井

盖不要按普通的盗窃罪处罚
"

要从重处罚
"

偷一

个判两年
%

三年
#

发现一个从重处理一个
"

这样可

以警示一片
#

ccdd2

建议用玻璃纤维试试
"

这种材料

废品站不收
"

小偷就会打消偷盗的念头
#

至于其

他的方法
"

有关部门可以去百姓中间调查了解
"

老百姓最聪明
"

一定能找到好办法
#

管理部门要

了解到窨井盖丢失的严重性和解决的必要性
#

ef2

新改造道路安装铸铁井盖
)

未改造道

路给金属井盖上锁
)

较偏僻路段使用非金属井

盖
#

ghij2

管理好窨井盖看似小问题
"

实为

大问题
"

光
&

补
'

不行
"

还得
&

堵
'#

最好能一次性把

铁盖子换成水泥盖子
"

这样以后就不会被盗了
"

还可以挽回损失
"

安全隐患也少了
#

同时
"

公安部

门应加大打击力度
"

并走
&

群众路线
'"

发动群众

共同打击不法分子
#

前段时间
"

鹤翔西区一夜之

间丢了十几个窨井盖
"

一天内大车小车掉进去好

几辆
#

要是行人掉进去轻则满身污泥
"

重则性命

难保
#

建议一定要根治
"

不要丢几个换几个
"

要一

次性解决问题
#

kK2

可以给窨井盖安装跟踪器
#

有资料记

载
"

北京海淀区的窨井全部安有电子标签
#

一旦

发现井盖丢失
"

通过扫描该标签
"

管理部门很快

能确认井盖的产权单位
"

并在一小时内把丢失的

井盖补上
#

这种电子标签长
)

厘米
"

宽
&

厘米
"

用

螺丝钉固定在井壁上
#

电子标签内的信息包括产

权单位的名称
%

联系人等
#

EFGH2

窨井盖虽小
"

可牵动着社会多方

的神经
#

要管好窨井盖
"

光靠一两个部门的努力

是不够的
"

我们必须寻求一个长久之策
"

根治顽

疾
#

同时还要建立快速反应机制
"

及时填补一个

个窨井盖
#
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届北京奥运会已圆满

落幕
#

在那些激动人心的日子里
"

来自
!#(

多个国家和地区的运动

员奋力拼搏
"

书写传奇
"

在全球瞩

目的奥运竞技场上
"

实现了自己

的光荣与梦想
#

同时为奥运会增

添亮丽色彩的还有众多的拉拉队

员
"

我市唯一的
&

花木兰拉拉队
'

队员秦燕霞就是其中一位
#

'

月
&!

日
"

接受记者采访时

秦燕霞依旧穿着红黄图案相间的

奥运会拉拉队官方服装
"

左手腕

上戴着五环手链
#

谈起自己的奥

运之旅
"

秦燕霞依然兴奋不已
#

stuv"<wxyBz{
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秦燕霞
"

今年
*+

岁
"

是我市

鹤山区桃园变电站的一名普通员

工
#

她个子不高
"

圆脸
"

也许是经

常参加体育锻炼的原因
"

从外表

看其年龄要比实际年龄小不少
#

从今年
!

月份开始
"

幸运似

乎一直眷顾着热爱体育运动的秦

燕霞
#

这一天和往常一样
"

秦燕

霞到某健身房锻炼
#

当时
"

一起

锻炼的一位保险公司的朋友对她

说
"

河南
&

花木兰奥运拉拉队
'

正

在海选
"

如果有兴趣可以报名参

加
#

听到
&

奥运会
'

这三个字
"

秦

燕霞心头一动
#

几天后
"

朋友通

知秦燕霞到新区某宾馆参加我市

的选拔赛
#

当天
"

参加选拔赛的

选手很多
"

比赛的项目分表演类
%

绝活类
%

武术类
%

体能及技能类
%

智能类
#

秦燕霞选择了体能及技

能类中的跳绳项目
#

没想到
"

秦燕霞一出场就让

评委
%

选手看呆了
"

她跳得太快

了
#

秦燕霞也没想到
"

自己
%

分钟

竟然跳了
$((

多下
#

就这样
"

秦燕

霞从众多选手中脱颖而出
"

成功

晋级并获得
$(('

年
&

,-.

杯
/

花

木兰奥运拉拉队
'

地市级晋级赛

&

鹤壁赛区十强
'#

事后秦燕霞才知道
" &

$%&

杯
/

花木兰奥运拉拉队
'

选拔活

动是由河南省体育局社体中心
%

河南新华保险公司等单位主办

的
"

全省各地报名人数达
!

万余

人
"

选拔赛在全省
'(!

个县
*

区
+

同时进行
$

当时鹤壁地区晋级赛

只有
%(

个名额
"

秦燕霞有幸成为

其中一人
$

比赛结束后
"

秦燕霞

接到主办方通知
"

让其准备参加

在郑州举行的总决赛
$
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成功晋级
&

鹤壁赛区十强
'

后
"

秦燕霞成了小区的名人
"

父母

支持
"

邻居们也非常关心
$

秦燕

霞边加强跳绳训练
"

边等待着到

郑州比赛的消息
$

也就在此时
"

北京奥组委
!

北

京团市委向河南
&

花木兰奥运拉

拉队
'

发出邀请
"

邀请拉拉队参加

在北京门头沟体育馆举行的奥运

会
!

残奥会拉拉队风采大赛
$

秦

燕霞也接到通知
"

她将和其他
$+

名通过预赛的选手作为先遣队员

到北京参赛
$

)

月
!

日
"

来自不同国家和

地区的
+%

支拉拉队聚集在北京

门头沟体育馆
"&

花木兰奥运拉拉

队
'

先遣队表演的节目集体育文

化
!

河南地方文化和拉拉队文化

于一体
"

独特的奥运五环造型
"

出

神入化的太极拳
!

武术展示
"

华丽

高贵的变脸
!

豫剧表演
"

花样迭出

的跳绳
!

踢毽子
!

抖空竹共同构成

了一台完美的演出
$ &

花木兰
'

们

以出色的表演获得了由北京奥组

委颁发的
&

拉拉队大赛特别贡献

奖
'"

捧得金杯
$

获得此殊荣的仅

有三支代表队
$

表演一结束
"

韩

国和美国的一些媒体纷纷与
&

花

木兰奥运拉拉队
'

约定下次进京

采访的时间
$

&

花木兰奥运拉拉队
'

先遣队

在北京获奖的事在郑州引起了不

小的轰动
$

从北京回来后
"&

花木

兰奥运拉拉队
'

先遣队荣获的
&

拉

拉队大赛特别贡献奖
'

奖杯被河

南省博物馆收藏
$

为此
"&

花木兰

奥运拉拉队
'

出发时
"

河南省博物

馆特意为队员们举行了隆重的欢

送会
$

s���� #$!�

)

月
%$

日
"

河南
&

花木兰奥

运拉拉队
'

选拔总决赛在郑州儿

童剧院举行
"

全省共有
$((

多位

选手进入决赛
"

仅参加跳绳项目

选拔的选手就有
*(

名
"

竞争十分

激烈
$

&

所有选手都很优秀
"

特别是

一些戏剧演员
!

舞蹈选手的表演

赢得大家阵阵掌声
$ '

秦燕霞说
$

比赛开始后
"

她有些紧张
"

发挥还

算正常
"

一分钟跳了
$+(

次
"

当时

所有人都看呆了
$

就这样
"

秦燕

霞成功入选
&

花木兰奥运拉拉

队
'"

也是我市唯一入选拉拉队的

选手
$

名单公布后
"

我市的其他

选手纷纷过来向秦燕霞表示祝

贺
$

秦燕霞自己也十分激动
"

因为

能代表鹤壁参加北京奥运会为运

动健儿们加油助威
"

为中国奥运

摇旗呐喊
0

她觉得非常幸运和骄

傲
$

据了解
"

当时全省数万名选

手经过县级预选赛
!

县级初赛
!

市

级复赛
!

省级决赛的逐级选拔
"

最

后成功入选
&

花木兰奥运拉拉队
'

的仅有
+(

名选手
"

另外还有
%(

名通过抽奖形式成为拉拉队队员

的幸运观众
"

他们中年龄最大的

!(

岁
"

最小的只有
%(

岁
$
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'

月
1

日
"

焦急等待中的秦

燕霞终于接到主办方的通知
$

经

过短暂的培训后
"

'

月
%&

日晚
"

秦燕霞和队友们坐上了前往北京

的火车
$

作为北京奥组委许可的

一支民间拉拉队
"

他们将出现在

北京奥运会的足球
!

沙滩排球
!

田

径
(

个项目的比赛现场
"

为奥运

健儿呐喊助威
$

'

月
%*

日
"&

花木兰奥运拉

拉队
'

在北京工人体育场观看足

球比赛
"

这也是拉拉队观看的第

一场比赛
$

赛前
"

拉拉队在体育场

外将各种动作排练了一遍
"

队员

们穿着印有篆书
&

豫
'

和
&

木兰花
'

图案的
2

恤衫
"

整齐
!

富有激情

的动作引来许多外国友人的目光

和赞赏
"

很多外国友人争相与拉

拉队队员合影留念
$

最让秦燕霞难忘的是
'

月

%+

日
&

花木兰奥运拉拉队
'

在北

京朝阳公园观看沙滩排球的比

赛
$

当天天气不好
"

北京一直下

雨
$

因为有中国组合张希
!

薛晨参

赛
"

看台上的观众和拉拉队队员

们几乎到了忘我的境界
"

大家拼

命为中国队呐喊助威
"

谁都没有

顾忌到天正在下着雨
$

整齐的队

服与富有河南特色的口号和欢呼

声
"

使
&

花木兰奥运拉拉队
'

成为

赛场上一道美丽的风景线
$

&

现场的气氛让人疯狂
$ '

秦

燕霞说
$

'

月
%#

日
"&

花木兰奥运拉

拉队
'

完成使命
"

从北京返回河

南
$

虽然自己的奥运之旅已经结

束
"

北京奥运会如今也已落幕
"

但

一提起奥运会秦燕霞还是很激

动
$

&

作为拉拉队的一员
"

更多的

时候是一种骄傲的感觉
"

因为我

们出去的时候不是一个人
"

当大

家站在一起时你才会感觉到一种

无比的力量
$ '

秦燕霞说
"

此次奥

运之旅的最大感受是
"

只要不放

弃
"

努力去做就能实现自己的梦

想
$
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鸡蛋真是一天一个价
$ '

'

月
$)

日上

午
"

在新区九州农贸市场买鸡蛋的一位女

士边拣鸡蛋边说
$

当天
"

我市各农贸市场上

的鸡蛋价格上涨到每公斤
)3'

元
"

比去年市

场最高价高出
(3#

元
$

当天
"

记者采访了市统计局消费价格

科的相关工作人员
$

据工作人员介绍
"

今年

!

月份之前
"

市场上的鸡蛋每公斤
#3&

元左

右
"

!

月下旬以后
"

每公斤鸡蛋涨到了
)

元
$

直至
'

月
%!

日前
"

鸡蛋的价格一直处于稳

定状态
$

从
'

月
%!

日起至今
"

鸡蛋的价格

从每公斤
)

元涨到每公斤
)3'

元
$

去年中秋

节前
"

我市市场上的鸡蛋价格涨幅平稳
"

节

前的鸡蛋价格每公斤
)3&

元
"

节后鸡蛋价格

回落
$

就鸡蛋价格上涨之事
"

记者先后采访

了一些商户和养殖户
$

九州农贸市场的一

位商户说
"

鸡蛋涨价的主要原因是快过节

了
"

食品行业对鸡蛋的需求量增大
"

估计节

前价格不会回落
$

新区一家大型养殖场的

负责人在谈到鸡蛋价格时这样说
"

由于近

期气温有所下降
"

广州
!

武汉等地从我市大

量购进鸡蛋
"

仅他一家养殖场每天的出货

量就在
&!((

公斤左右
$

鸡蛋的大量外销
"

导致了本地市场供应紧张
$

这位养殖户说
"

目前的鸡蛋价是个
&

活价
'"

并非由饲料等

原材料上涨引起
"

一旦外运停止鸡蛋价格

会迅速回落
"

但中秋节前后价格会不会回

落很难说
$

市统计局消费价格科的工作人员告诉

记者
"

从他们刚刚采集的价格信息看
"

除鸡

蛋价格上涨外
"

水果
!

蔬菜
!

米面等价格平

稳
"

猪肉和食用油价格有所回落
$


